

Domaine ORTOLA,

SUZANNE, HELENE, NELSON & GEORGES

Au Rythme Des Lunes

MILLESIME VINTAGE	2021
APPELLATION APPELLATION	AOP Languedoc
CEPAGE VARIETAL	50% Syrah, 30% Grenache, 20% Carignan
NOTES DE DEGUSTATION	Un nez expressif et séducteur, sur le coulis de mûre et framboise, l'encens et les épices (girofle, laurier) avec une pointe de garrigue (thym, ciste). La bouche est ronde, de belle ampleur, avec une matière dense et veloutée qui vous nappe généreusement tout le palais
TASTING NOTES	<i>An expressive and seductive nose, on blackberry and raspberry coulis, incense and spices (clove, bay leaf) with a hint of garrigue (thyme, cistus). The palate is round, full-bodied, with a dense and velvety texture that generously coats the entire palate.</i>
ACCORDS METS & VINS	Idéal à l'apéritif avec de la charcuterie, des plateaux de fromages ou avec des falafels de pois chiche.
FOOD PAIRING	<i>Ideal as an aperitif with charcuterie, platters of cheeses or with chickpea falafels.</i>
TEMPERATURE DE SERVICE SERVING TEMPERATURE	14-16°C
VIGNOBLE	Les vignes sont situées sur le plateau du Quatorze: entre l'étang de Bages et le massif de la Clape, à deux pas de la mer Méditerranée. Les sols du vignoble, conduit en biodynamie depuis plus de 10 ans, sont d'une vitalité et d'une énergie remarquable.
VINEYARD	<i>The vines are located on the Quatorze: between the etang de Bages and the Massif de la Clape, a stone's throw from the mediterranean sea. The soils of the vineyard, conducted in biodynamic for more than 10 years, are of a remarkable vitality and energy.</i>
TYPE DE SOL	Les vignes sont plantées sur un sol argilo-calcaire et de galets roulés, ancien lit de la rivière Aude.
SOIL TYPE	<i>The vines are planted on clay-limestone soil and rolled pebbles, an old bed of the Aude river.</i>
VINIFICATION	Vinification sans sulfites dans le respect des principes de la biodynamie. Extraction douce pour préserver le fruit.
VINIFICATION	<i>Vinification without sulphites in accordance with the principles of biodynamics. Gentle extraction to preserve the fruit.</i>
ELEVAGE AGEING	Cuve béton. Concrete Tanks.
POTENTIEL DE GARDE AGING POTENTIAL	3-5 ans 3-5 years
ALCOOL ALCOHOL	13.5% Vol

